

## résidences immobilier

Exclusivité. Paris 16. Trocadéro.Au 3ème étage avec ascenseur d'un magnifique immeuble ancien en pierre de taille, appartement refait à neuf de 160.57 m² avec un balcon filant, bénéficiant de magnifiques vues sur la Seine, la Tour Eiffel et les Jardins du Trocadéro.Ensoleillé, étant exposé Sud et Ouest, cet appartement très séduisant est vendu meublé, prêt à vivre.Il comprend:- une galerie d'entrée- un vaste séjour - salle à manger donnant sur un balcon filant, avec des vues sur les Jardins du Trocadéro, la Seine et la Tour Eiffel- une cuisine séparée entièrement équipée- une spacieuse ...

Sole agent. Paris 16. Trocadéro.On the 3rd floor with elevator of a magnificent old stone building, refurbished 160.57 m² apartment with a balcony, enjoying magnificent views of the Seine, the Eiffel Tower and the Trocadéro Gardens.Sunny, with south and west exposure, this very attractive apartment is sold furnished, ready to live in.It includes :- an entrance gallery- a spacious living-dining room opening onto a balcony with views of the Trocadero Gardens, the Seine and the Eiffel Tower- a separate, fully-equipped kitchen- a spacious, corner master bedroom with dressing room and bathroom, ...

## **JOHN TAYLOR PARIS**

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





